
令和５年度 第２回 新開小学校 学校運営協議会議事録 

 

日時：令和６年２月１３日（火）15:00～16:30 運営協議会（校長室） 

 

出席者：学校運営協議会（コミュニティスクール）委員 

    堀田康二、植田勇、井上浩子、笹松敏重、米田忠彦、先山和代、佐藤文幸 

    菊本佳孝、鶴本正道、尾山美由紀 他３名は欠席 

 

議事内容： 

１ はじめに 

  ・堀田会長あいさつ 

  ・菊本校長あいさつ 

 

２ 本年度の成果について(学校長説明) 

① 絵本の読み聞かせ「しんばりお話会」の継続 

② ペア読書 

③ 新開実習田での田植え体験 

④ 交通安全教室 

⑤ 授業参観及び第 1回学校運営協議会 

⑥ 小松島小唄の練習会 

⑦ 秋季大運動会 

⑧ 邦楽鑑賞会 

⑨ 収穫したお米を使ったお菓子(パットライス)づくりの見学 

⑩ 豊浦神社の秋祭りと祇園囃子 

⑪ 新開公民館文化祭へ出品 

⑫ いのちと夢の人権コンサート 

 

３ 学校評価の結果について説明(鶴本教頭) 

 

４ 令和 6年度の年間行事予定について説明(鶴本教頭) 

 

５ 次年度に向けての協議内容 

○田植えの時期について(堀田会長) 

4月 20日頃に田植えをしている。5月に実施するとなると、苗立て時期を遅らせることになり、時期に合わ

せてうまくできるか不安である。（苗の成長や消毒回数）しかし，来年度は、学校の計画通り実施する。実習田

だけ残して田植えと稲刈りをすることにする。 

○しんばりお話会について(井上副会長) 

今年度から地域の平山さんに読み聞かせをお願いしたところ，喜んで引き受けてくれた。今後も続けたい。 

 



○学校評価結果から（佐藤委員，井上副会長，先山委員，堀田会長） 

・保護者（７８％）･児童（８９％）ともに「お子さんは，すすんであいさつができている」の評価結果が高い。

挨拶ができていることがうれしい。 

・最近は子どもから進んであいさつしてくれる。大人から先に声をかけるようにしたい。 

    ・中学生もあいさつをしてくれるようになった。来年度もこの取組(あいさつ運動)を続けてほしい。 

○運動会の時期について(佐藤委員) 

    5月実施は体調や気候を考慮していい判断だと思う。 

○運動会の地域種目について(井上副会長) 

    運動会当日「小松島小唄」の踊りにたくさんの人が参加してくれてうれしかった。子ども達からアンコール

があったこともとてもうれしかった。 

○パットライスづくり(堀田会長) 

    私が元気なうちは田植え体験からお米を使ったお菓子作りまで続けます。 

○次年度の組織について 

    堀田会長，新開公民館長を勇退に伴い，学校運営協議会会長も退く。他３名も退任。次年度の組織につい

ては検討する。 

 


